

Les souscripteurs de l'organisation Mission d'intégration et de développement pour l'Afrique (Mida) annoncent une manifestation «publique et pacifique» le samedi 12 avril 2018. La note de déclaration a été déposée à la sous préfecture de Yaoundé 1er. Ils veulent se faire entendre afin de rentrer en possesion de leurs droits.



Objet : Déclaration de manifestation publique

Nous avons l'honneur de venir auprès de votre haute personnalité déclarer une manifestation.

En effet Monsieur, nous sommes Camerounais, souscripteur à un programme appelé J2PIST (MIDA). Cependant nos rêves et espoirs se sont transformés en cauchemar quand le gouvernement a suspendu et interdit les activités des MIDA sur l'étendue du territoire le 17 avril 2018.

Fort de constater qu'après 12 mois d'agonie dans laquelle nous souscripteurs sommes, et qu'avec de multiples échanges avec le gouverneur pour une sortie de crise, rien n'a avancé, et que nous ne sommes toujours pas rentrés en possession de nos biens malgré tous nos efforts qui ont même conduit certains d'entre nous à la prison centrale de KONDENGUI. Cela ne nous laisse gère autre choix que d'engager une manifestation publique n'ayant pour seul but que celui de nous faire entendre afin de rentrer en possession de nos droits comme nous ont laissé croire depuis 6 mois que les fonds saisis nous seront restituée.

Il est prévu que cette manifestation ait lieu au carrefour Nlonkack le 12 avril 2019 dès 6h.

La manifestation est organisée par :

KHALl Patrick 671 17 40 90

- YOUOROP Noche Éric 690 22 15 30
- AKWO Basile 675 68 54 77
- BITJA Bienvenu 699 76 31 53

Dans l'attente d'une suite favorable, veillez agréer Monsieur, l'expression de notre plus profond respect.

Ampliations:

- Présidence de la République
- TCS
- DGSN
- DGRE
- SED
- Commission Nationale des Droits de l'Hommes et des Libertés

KHALI Patrick